

Profession GENDARME



[Actualités](#)

[Faits divers](#)

[Textes règlementaires](#)

[Tribune](#)

[Insolite](#)

[L'association](#)

Rechercher sur le site...

Le Magazine

Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Actualités](#) > Chuuuuuuuuuuuuuuut , on nous génocide et c'est mondial.

← [Les crimes institutionnels contre les enfants](#)

[Ils sortent leurs proches de l'Ehpad – témoignages](#) →

Chuuuuuuuuuuuuuuut , on nous génocide et c'est mondial.

27 mars 2021 | Rubrique: [Actualités](#), [Tribune](#) 4 037 vues

ARTICLES RÉCENTS

L'histoire dans l'Histoire : 30 mars 1912

Déconfiné et sans masque, le Texas constate une énorme baisse de cas Covid

Un groupe de chercheurs tente une action en justice contre le gouvernement norvégien pour crimes contre l'humanité au Tribunal de La Haye

Un covid long et ses solutions

Allemagne : Il n'y a plus aucune raison de croire à une pandémie !

COMMENTAIRES RÉCENTS

Claudi dans Paris, tous pouvoirs au préfet jusqu'au 31 décembre

Covid, qui vous remarquerez avec vos yeux de Lynx arrivant à point nommé sur l'humanité. Celui-ci arrange sérieusement nos charmants amis les oligarques. Une pierre deux coups pour eux. Le peuple est terrorisé par une propagande de masse orchestrée par les médias détenus d'ailleurs pour certains par des oligarques et cela fait une magnifique propagande de diversion pour les peuples qui en oublient le principal: «Nous sommes tous en plein génocide et le tout juridiquement prouvable». Ce qui en jargon juridique s'appelle un crime contre l'humanité.

Suite à cette thèse et afin de protéger certains membres de l'équipe nous sommes passés par l'international. Ensuite, une plainte a été portée le 5 octobre 2020 au procureur général de Lyon.

(<https://campinfor.s.heb3.org/Francais/moobing.pdf>)

Une plainte pour mobbing institutionnel sur les personnes qui détiennent/ gèrent des dossiers de corruption sur le sol Français. Mobb en anglais signifiant foule. C'est à dire comment acculer par des institutions publiques ces personnes. Sujet très à la mode en ce moment dans mon entourage. Entourage, où tout est fait pour nous censurer. Ce qui a fait que j'ai également déposée il y a quelques jours sur parquet de Lyon une plainte pour piratage électronique de ma ligne téléphone, mail, données bancaires etc.... (<https://campinfor.s.heb3.org/Francais/piratage.pdf>)

Mais soyez sans crainte braves gens, chuuuuuuuut on nous génocide. Continuez à avoir peur du Covid à en oublier la réalité. Nos gouvernements sont en train de nous mettre sous dictature financière et ceci en toute illégalité., au nom de dettes souveraines se révélant être une escroquerie en bande organisée.

La France n'est pas et ne sera jamais le paillason de leurs guerres voulues sur les peuples par une oligarchie mondiale dont les marionnettes que sont nos exécutifs respectifs étant tous attaquables pour crime contre l'humanité.

Cette thèse « génocide économique des nations » étant valable dans le monde entier. Elle est divisée en 4 dossiers.

Le dossier N°1, sur les normes est valable pour le monde entier. Comme cela pas de jaloux, même côté Russe, ils sont concernés.

Le dossier N°2 sur les normes comptables internationales s'adresse à tous les pays rattachés au Fond Monétaire international, ou ayant des gros actionnaires dans les lobbys et/ ou grandes entreprises sur leur territoire, actionnaires ciblés dans la thèse. Mais si vous farfouillez bien , on les retrouve de partout. Nous prenons juste comme exemple nos amis les turques . Figurez-vous que la bourse turque a parmi les dirigeants du conseil d'administration Osman Akyüz, ancien responsable de VOB Işınıs Kestelli, directeur général de la Banque d'investissement Merrill Lynch Hüseyin Kelezoğlu et président de l'Association turque de Instituts intermédiaires du marché des capitaux Attila Köksal. La banque Merril Lynch dont la société mère était Bank of America. Banque que nous retrouvons dans la thèse génocide économique des nations. C'est un exemple parmi tant d'autres.

Le dossier n°3, il suffit de reprendre la même architecture et d'enlever les sociétés françaises cotées en bourse (CAC) et de faire une mini analyse de vos sociétés cotées en bourse dans votre pays.

Sur le site Zone bourse ou d'autres vous avez tout.

Le dossier n°4, cette partie est pour le monde entier.

Quand au dossier n°5, c'est à dire la place des droits fondamentaux au milieu de tout ça, et ba c'est à vous chaque peuple du monde entier de vous organiser en diffusant cette thèse version de votre pays sur votre territoire. De trouver les bons avocats.

La Suisse nous a rejoint dans le cadre d'une future plainte que nous mettons en place...
Tous les pays sont les bienvenus... A vous d'écrire cette 5 e partie....

N'oubliez jamais, ils sont 1, nous sommes 99.

Nos vrais ennemis et ceci étant valable pour la plupart du monde entier sont les milieux financiers mondiaux, dont les divisions entre nations et continents font leurs avantages.. Mais nos ennemis sont aussi nos exécutifs respectifs qui ont laissé faire cette situation dénoncée dans la thèse génocide économique des nations et ceci en toute conscience. Est-ce à dire que les exécutifs et certains élus ne sont que les marionnettes des milieux financiers? Je n'ai pas la réponse. Mais ce que je constate sur le sol Français, malgré que cette thèse ai été diffusée chez tous les sénateurs, députés, autres élus, ces derniers sont en train de rentrer sur la scène et devinez pourquoi, pour la course à la présidentielle. A le pouvoir quel bonheur. Sauf que le pouvoir, cela se mérite. Le bateau France coule et nos élus font semblant d'écoper le navire, tout en refusant de regarder le trou de la coque. Et, ils nous l'ont prouvé. Car vous constaterez que dès 2016, nous avons entamé

